

# こうちゅうしつ 校長室だより

## ぼちぼちいこか2022

Vol.14

令和4(2022)年 10月 18日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恒子

### 修学旅行 6年生 10/5~6

今年度も無事に修学旅行に行くことができました。1日目はまずスペイン村へ。心配だったお天気も曇り時々晴れと上々で、乗り物に乗ったりパレードを見たりお土産を買ったりと時間ぎりぎりまで楽しめました。集合がとてもスムーズで感心しました。宿舎に移動して、夕食・お風呂・買い物と友達とのひとときを過ごしました。2日目、朝食を済ませて宿舎を出発。小雨の中を鳥羽水族館に向かいまた。時間がたっぷりあったのでゆっくり過ごすことができました。帰りのバスはぐっすり眠っている子も多かったです（もしかして夜更かしてたかな？）。帰っていろいろな話を聞けたでしょうか？たくさんのお見送り・お出迎え・そして何より当日までの体調管理をどうもありがとうございました。旅行で強くなった友達とのつながりを運動会にいかしてくれるよう期待しています。



### 保護者メールの登録はお済みですか？

運動会が近づいています。学校からの様々なお知らせをお届けしている保護者メールの登録はお済みでしょうか？携帯電話の機種変更などでアドレスが変わっている方はおられませんか？先週、運動会の入場についてのメールをお送りしています。確認できなかった方は、学校までお知らせください。



今年度、運動会では、いつもお使いの入校者証とお子さんの名札で入校者の確認を行います。同居のご家族合計2名のみご参観いただけますので、早めにご確認ください。もし紛失されている場合は、事前に担任経由でご購入ください。

### 鉄道の日



鉄道開業 150th

1872(明治5)年10月14日は日本に初めて鉄道が走った日です。新橋駅から横浜駅までを蒸気機関車が走りました。今年は150周年となる節目の年で、いろいろなイベントも行われました。当時はお侍さんもいた江戸時代から、明治時代に代わって間もなくの頃、鉄道を見てびっくりしたでしょうね。

こんな  
お見つけました

成育小学校ホームページへ！ ★メール登録もお願いします。

成育小学校

